

Jahrzehntelang hat Tim Guldemann, «der Diplomat mit der Pauke» (Enver Robelli, *Tages-Anzeiger*), als Unterhändler und Schweizer Botschafter in Konflikten vermittelt. Auf dem Balkan, im Nahen Osten, in Tschetschenien und zuletzt als Schweizer Botschafter in Berlin hat er die diplomatische Kompetenz der Schweiz entscheidend mitgeprägt und vorangetrieben. Er hat damit viel Bewunderung und auch einige Kritik geerntet.

Nun zieht er Bilanz – und benennt die drängenden Probleme unseres Landes. Seine klaren Worte verdeutlichen, warum Guldemann eine der derzeit profiliertesten Stimmen der Schweizer Politik ist.